

# 南風～ふえーぬかじ～



## スタートダッシュは準備が大切！！

休校措置から1週間！各教科まとめの週となりましたが、次年度に続く1週間にはできませんでしたでしょうか。本日19日「修了式」1年間おつかれさまでした！「明日から春休みだー」と喜んでいる人もいますが、良いスタートのためには「良い準備」が大切！1年を振り返りながら次のスタートへと準備をしていきましょう！

「ふえーぬかじ」2020年最終号は1年間を終えて…進路指導部より伝えておきたいことをまとめました。たえたいことが多くて…2枚に！また4月に会いましょう～！！

### 4月の主な日程ー！！

7日、始業式

※新2年生は探究課題、志望理由書を担任提出！

9日、講座申し込み

10日、スタディーサポート

20日、高3TF進研記述・高3S実力診断模試

25日、土曜講座開始

28日、平日講座開始



### 4月から目白押し！

スタートダッシュ！と言いましたが4月は何があるのか…そう進級してすぐスタディーサポートが待っています！進路部からスタディーチャージを配りましたが、この春の過ごし方がとても大切！国数英の基礎学習です！ここで自信を持って1年間スタートするのとしらないのではかなりの差が出ます！きちんと基礎復習をおこなって、臨めるようにしましょう！

### 1年生「志望理由書説明会」

18日、1年生は「」を学年全体で実施！総合・特別進学・フロンティア、とコースは違っても受験までの日数は一緒！「時間は有限」です。春休みの間に探究活動を進めていきましょう！自分が興味あることなんだろうか、得意なことはなんだろうか、世の中にどのような仕事があってどのような進路があるのだろうか！わからないことだらけだと思います！だから人生は楽しい！調べてみる！書いてみる！みるみる成長していく君達を進路指導部は応援しています！困ったことがあれば進路室



### 高2生諸君！「高3・0学期」をどう過ごしたか？

- ①志望校を決めよ！ ②受験の内容を調べよ！
- 志望校は複数挙げよ！ 気になったらHPへGo！
- 比較せよ！（比較用ワークシート配布済み）
- 今学期で①・②してない → 春休みで取り組み！
- 遅れてギリギリで決めると…想像と違って後悔！
- 早く決めれば…早めに対応できる・成績UPしやすい！



大学受験・進路決定を、より良く、確かなものにしよう！

### 吉元先生より！興南生諸君！！

1年生、2年生のみなさん、3学期終業・学年修了お疲れまでした。これからの春休みも健康的に各自の目標に邁進してほしいと思います。

さて、高2のみなさん私が「0学期集会」で話したことを覚えていますか？努力を続けていきましょう！春休みこそ進路選択のラストチャンスです！やる気に満ち溢れたみなさんにまたお会いできることを楽しみにしています。

# <私の好きなドラえもん最終回(非公式)より>

いつものように青い空に白い雲が一つ浮かんでいました。

のび太が学校から帰るとドラえもんが動かなくなっていました。

当然のび太にはその理由がわかりません。たたいたり、つついたり、しっぽをひっぱってみたり。でもドラえもんはピクリとも動きません。のび太は引き出しのタイムマシンに乗って22世紀へとドラミちゃんに会いにいきました。そして20世紀へ...

ドラミちゃんは動かなくなったお兄ちゃんを見てすぐその原因がわかりました。電池切れです。

のび太は早く早くとせがみました。そんなのび太にドラミちゃんは悲しそうに言いました。「のび太さん、お兄ちゃんとの思い出が消えてしまってもいい？」

ドラミちゃんは説明しました。電池を交換すると今までの記憶がすべて消えてしまうこと、今のままなら消えないこと、そしてドラえもんの製作者は極秘で、連絡して助けてもらうのは不可能なこと...

のび太はうつむいてある決心をしました。そしてドラミちゃんに言いました。

「このままでいいよ。ありがとう。」

ドラミちゃんはそのまま22世紀へと帰っていきました。あれからどれくらい時間が経ったのでしょうか。のび太は科学者になっていました。小学生の頃、出来の悪かった彼ですが、あの時以来彼なりに必死に頑張って勉強し、大学そして大学院と進学し、今では、権威のあるロット工学の研究者になっていました。

ある日、絶対入ることを禁じられていた研究室にしずかちゃんが呼ばれました。中に入ると夫であるのび太が微笑んでいました。そして机の上にあるそれを見てしずかちゃんは驚きました。

「ドラちゃん？」

のび太はあの日以来ドラえもんは未来に帰ったとみんなには言っていたのです。

「しずか、今からドラえもんのスイッチを入れるから。」

しずかちゃんはだまってるのび太の顔を見ています。あの日以来ずっとこの瞬間のためにのび太は頑張ってきたのです。

子供の頃の思い出がよみがえってきます。気がつくとながら涙でぬれていました。

のび太は静かに、静かにスイッチを入れました。ほんの少し静寂の後、長い長い時が過ぎました。

「宿題は済んだのかい？ のび太くん。」

あの日と同じ白い雲が浮かんでいました。

この1年間、多くの人に出会い、様々な経験をし、たくさんの喜びや苦しい思いをこれまでしてきたと思います。そしてこれからもっともっと多くの人に出会い、世界が広がっていくでしょう。その時にふと上の話を思い出してください。どんなに「お前はダメなやつ」だと他人に言われたり、自分で思い込んだりしても、ある「きっかけ」で誰でも良い方向に変われるのです。何度失敗し、くじけたとしても、自分の信念を持ち、挑戦し続けさえすれば「誰かとの出会い」や「何かのきっかけ」があなたを助けてくれるでしょう。そしてその先にある、あなたなりの幸せをつかみ取ることを心から願っています。

進路指導部 宮城 歩



## classiについて



今年度より1学年、2学年で取り組んでできましたclassi！まだまだ使いこなせている…とまではいけない興南生のみなさん！通知は届くようになっていきますか？ポートフォリオはつけていますか？学習動画は活用していますか？春休み時間があるときに使ってみよう！習うより慣れる！取り組んでみましょう！

来年度もclassiは継続して使用する予定です！個人のID、保護者のID(2つあります)、この機会にお互いに確認しておいてください。